



Einladung zur Einweihung der neuen Maisachbrücke

Es ist schon Tradition in der Gemeinde Bergkirchen nach Vollendung eines größeren Projektes Danke zu sagen und Gottes Segen zu erbitten.

Ich darf Sie deshalb sehr herzlich
am kommenden Sonntag, den 11. Oktober 2009
zur Einweihung unserer neuen Maisachbrücke einladen. Das kleine Fest
beginnt mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Urban in Palsweis.

Programm:

Sonntag, den 11. Oktober 2009

- 10:00 Gottesdienst, anschließend Gang zur neuen Maisachbrücke
- 11:00 Segnung der neuen Brücke und des neuen Feldkreuzes durch Pfarradministrator
- kleines Mittagessen im Bürgerhaus

Ich freue mich auf Ihr Kommen

Ihr

1. Bürgermeister
Gemeinde Bergkirchen